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　この度、不思議な縁で会長を務める
ことになりました。
　思えば、私たち 2回生の入学時には校
舎も無く、松蔭高等学校の校舎一棟を借り
て裏門から出入りしていました。秋にようや
く校舎だけ畑の中に一棟建ち、家から荷車を持ち寄り、数人
一組となり机腰掛を烏森から豊公橋まで徒歩で何往復も運
びました。運動場どころか校舎までの通路も無く、雨降れば
足首まで沈むぬかるみでした。とりあえず生徒の手で石を
拾い鍬とスコップで運動場つくりに取り掛かりました。作
業は長期にわたりましたが、学校づくりに参画した実感と
共にグラウンドには頬ずりしたい程の思い入れがあります。
　同窓会は組織力と人材と若干の資金を持っています。同
窓生の交流と親睦が事業の主たる目的ですが、母校のます
ますの充実発展のうえに、母校への愛着と誇りを共有する
とき、その趣旨は一層生かされるのであります。このとこ
ろ、同窓会「中村会」のホームページの整備充実、母校の
教育活動への援助基金「英気の泉」の活用、各界で活躍す
る同窓生を講師とする啓発講演会「中村未来塾」などをは
じめ、アイディアを募り新規事業を鋭意充実してきました。
更に各年度の同期会を活発化していただくとともに、「中村
会」との連携をも密にしていただき、「中村会」の組織を一
段と活性化し、各方面で活躍している豊富な人材を生かし、
同窓会はもとより、母校中村高校の充実発展にも貢献でき
るよう、皆さんの熱意と創意工夫を結集してまいりたいと
思います。ご支援とご協力をお願い申し上げます。

　木村好夫校長の後任の中村立実で
す。一昨年中村高校に教頭として赴任
し、この 4月から役割が変わりました。
歴史と伝統を引き継ぐ重責を感じるとと
もに、大変光栄に思っています。この 2年間
余生徒とともに過ごしてきて、中村高校には大変愛着を感
じています。
　同窓会の皆様には、様々な面でご支援をいただいていま
す。教養講座「中村未来塾」で、卒業した先輩から温かい
メッセージと高校生活への刺激を直接いただけるという
ことは、大変貴重であり、幸せなことです。国際交流は、
同窓会基金「英気の泉」からの多大なご支援により、本校
の新たな特色となりました。オーストラリアのメントン校
との学校間交流（短期交換留学：本年度は、夏休みに13名
の生徒を派遣）、アメリカンサマーキャンプ、国際理解教
育講演会が中心です。なお、昨年度から海外帰国生徒選抜
という入試も行っています。
　同窓会の皆様が様々な方面でご活躍され、母校を愛し、
エールを送っていてくださることが、在校生にとって何よ
りの励みであり、「伝統」が醸し出す強みであると感じて
います。感謝申し上げるとともに、益々のご活躍を祈念い
たします。
　中村高校の創立は、ご承知の通り昭和28年で、私の生年
と同じです。再来年には、創立60周年を迎えます。どのよ
うに祝するかは、これから検討と準備に入ります。一層の
ご支援、ご協力をお願い申し上げます。

　平成22年 6 月12日（土）本校会議室にて「熱き心で」と題して、本校15回生で現在愛知県警察本部
科学捜査研究所勤務の、佐藤元嗣氏に講演をしていただいた。
　動物好きが高じて入学した東京農業大学では牛が相手で、体力勝負だった。大学院に進学後どうし
てよいか大変悩んだが、アドバイスをしてくれる人がいて愛知県警の科捜研を受けたらうまく合格し
た。警察学校卒業後すぐの解剖で初めて死体を見た。精神的にきつくいつやめようとかと思っていたが10年経った頃か
ら嫌な気がなくなった。自信がついたからだろうか。タイトルの「熱き心で」とは、仕事の上での使命感を表現したもの
だ。公判に耐えうる物証を出して、ワルいやつをやっつけてやるんだという熱い心が自分を支えている。どんな仕事でも
熱い心がなければいけない。数多くの思い出の事件、凄惨な事件があった。現場へ向かう時は、不安と緊張だけでなく、
ワクワク感がいつもあった。なんとかして証拠を集め、ワルいやつをやっつけてやろうという熱い気持ちがあったから
だ。最後に座右の銘。「実るほど頭を垂れる稲穂かな」「立つ鳥後を濁さず」「身をひいてこそ立つ瀬あり」

第13回  熱き心で 平成22年 6 月12日　中村高校　佐藤元嗣 氏（15回生）
（愛知県警察本部科学捜査研究所）

　競った時にミスをしたチームが負けるので、ファンダメンタル（基本）を徹底し、できなければフィードバックする
ことをモットーに team作りに励んできた。本当のコーチのプライドは、勝つことである。コーチと選手が一致してこ
そ、その「勝ち」は来る。
　職業観についてだが、本当に何が好きか高校大学で探すべきだが、好きなことを仕事にできることはなかなかない。
子どもに教えたいから教員になりたいだけではだめで、つきあいなどいろいろある。私は若い生徒が目に見えてうまく
なるのを見るのが好きだった。自分は今コーチ専門で満足している。
　座右の銘は「行き当りばったり」、私は時代の流れと人の出会いでこうなった。必ず勝負の神様がいて、まじめにやっ
ている姿を見ている。相手をなめないで、自分を信じて最大のパフォーマンスを出すことだ。手を抜くと神様は逃げる。
感謝しているといい人に出会える。地道な努力をしているといずれ自分に戻ってきて勝ちにつながる。

第11回  勝負の神様 平成21年 6 月 6 日　中村高校　井上眞一 氏（11回生）
（桜花学園高校 バスケットボール部監督）

　名古屋市科学館で38年間、プラネタリウムの企画・製作・解説に従事した北原さんは、みなが正しい天文観とサイエ
ンスとしての天文学に親しんで豊かな人生を送って欲しいと願いながら、現在も科学館で働いている。既に全国から高
い評価を受けている名古屋市科学館は現在改修中で、2011年には世界最大のドームと最先端の技術を備えた施設にな
る。講演の中では、プロジェクターから映し出される地球や宇宙の映像や宇宙飛行士の苦労に引き込まれた。最後に中
村高生へのエールとして「東方神起」の歌曲を紹介、思いがけないプレゼントに生徒は大喜びであった。

第12回  宇宙にロマンを感じるとき 平成21年10月30日　中村高校　北原政子 氏（ 8回生）
（前名古屋市科学館 天文主幹）

平成21年度　中村会決算報告 平成22年度　中村会予算案

収入の部 （単位：円）

科　　目 予 算 額 決 算 額 過不足額
前年度繰越金 2,518,607 2,518,607 ―
入 会 金 1,200,000 1,208,000 8,000
寄 付 金 ―
雑 収 入 1,393 29,139 27,746
周年事業積立金 600,000 600,000 ―

計 4,320,000 4,355,746 35,746

支出の部 （単位：円）

科　　目 予 算 額 決 算 額 残　　額
事 業 費 100,000 30,000 70,000

広
報
費

HP 運営費 350,000 194,664 155,336
通 信 費 700,000 493,642 206,358
会 報 費 250,000 207,270 42,730

総 務
管理費

総会施設費 100,000 51,256 48,744
名簿管理費 150,000 177,350 -27,350

雑
費

諸 雑 費 20,000 5,098 14,902
慶 弔 費 35,000 15,000 20,000
会 議 費 20,000 1,200 18,800

予 備 費 100,000 100,000
周年事業積立金積金 300,000 300,000 ―
周年事業積立金 600,000 600,000 ―
繰 越 金 1,595,000 1,595,000

計 4,320,000 2,075,480 2,244,520

次期繰越金 （単位：円）

収入決算額 支出決算額 次期繰越金
4,355,746 2,075,480 2,280,266

周年事業積立金 （単位：円）

年度末残高 900,000

収入の部 （単位：円）

科　　目 予 算 額 21 年 度 増 減 額
前年度繰越金 2,280,266 2,518,607 -238,341
入 会 金 1,220,000 1,200,000 20,000
寄 付 金 0
雑 収 入 1,734 1,393 341
周年事業積立金 900,000 600,000 300,000

計 4,402,000 4,320,000 82,000

支出の部 （単位：円）

科　　目 予 算 額 21 年 度 増 減 額
事 業 費 100,000 100,000 0

広
報
費

HP 運営費 350,000 350,000 0
通 信 費 700,000 700,000 0
会 報 費 250,000 250,000 0

総 務
管理費

総会施設費 70,000 100,000 -30,000
名簿管理費 180,000 150,000 30,000

雑
費

諸 雑 費 20,000 20,000 0
慶 弔 費 35,000 35,000 0
会 議 費 10,000 20,000 -10,000

予 備 費 100,000 100,000 0
周年事業積立金積金 200,000 300,000 -100,000
周年事業積立金 900,000 600,000 300,000
繰 越 金 1,487,000 1,595,000 -108,000

計 4,402,000 4,320,000 82,000

会計監査　笹野　明美 ㊞
会計監査　山田　幸雄 ㊞

あなたとつくる中村会

 賛  助 会費とは、同窓会の活動を支える大事な収入源です。毎年2000円を出していただく（終身会員制度も
あります）ことで会の存続が保たれています。今年度未納の
方は、同封の振込用紙にて納入をお願いします。

「賛助会費」納入者ご芳名 （平成22年 3 月末現在）

平成21年度　中村会賛助会費決算報告
収入の部 （単位：円） 支出の部 （単位：円）

科　　目 執行済額 科　　目 執行済額
前 年 度 繰 越 金 2,055,270 通 　 信 　 費 ―
永 年 会 費 50,000 会 　 報 　 費 28,350
賛 助 会 費 156,000 諸 　 雑 　 費 25,605
雑 収 入 ― 「 英 気 の 泉 」 繰 入 66,000

計 2,261,270 計 119,955

残高の部 （単位：円）
収 入 済 額 支 出 済 額 次 期 繰 越 金

2,261,270 119,955 2,141,315

 英  気の泉とは、中村高校現役高校生に対する援助募金です。この基金を使って、県外試合の補助、
海外研修授業の補助などが行われています。安定的な
基金確保のために同窓会会員の企業からの募金も受け
付けています。

三菱東京UFJ銀行　柳橋支店　普通4709739
英気の泉　萩原義昭

平成21年度　「英気の泉」決算報告
収入の部 （単位：円） 支出の部 （単位：円）

科　　目 金　額 科　　目 金　額
前 年 度 繰 越 金 2,901,941 国際交流中村グッズ作成費 32,910
個 人 納 入　　 9 名 162,200 アメリカンサマーキャンプ補助 284,545
総 会 オ ー ク シ ョ ン 90,810 体育準備室エアコン設置 109,924
文化祭バザー収益金 21,510 卓球東海大会せんべつ 10,000
賛助会費等より繰入 66,0000 奨 学 金 72,000
利 息 869 計 509,379

計 3,243,330

残高の部 （単位：円）
収 入 額 計 支 出 額 計 次年度繰越金

3,243,330 509,379 2,733,951

平成20、21年度寄付者一覧（敬称略）
岡田順一元校長、三宅正夫元校長、木村好夫前校長、
永井孝典元教頭、瀬治山みどり元教頭、北原政子、
鈴木成宏、中村允昭、萩原義昭、内藤洋子、落合夕子、
伊藤義人、堀田久富、22回生104組、26回生一同、
加藤伸夫

回生 組 氏　名 旧　姓
1 1 高橋　卓司
1 1 野々部幸男
1 1 山崎　泰一
1 2 大島孝一郎
1 2 柘植　佳孝
2 1 高橋　光子 水野
2 3 古橋貴美子
2 3 山崎　貞夫
3 2 諸戸　宇代 野田
3 3 長崎　信男
3 3 藤田　　忍 伊藤
3 4 伊藤　倫子 押野
3 4 加納あい子 南谷
4 4 井潟　紀子
4 4 鷲野伎予子 水谷
4 5 内山　　衛
4 5 中西喜久雄
4 5 古橋　佳夫
5 5 杉本　光祥
6 2 宇佐美常雄
6 3 鵜飼　　守 小笠原
6 5 本田美保子 松原
7 1 丹下　　親 岩田
7 2 笠谷　新吾
7 6 跡部　義弘
7 7 市原　貞己
8 4 北原　政子
8 6 堀尾　勝幸 池山
9 3 鈴木　敏秋
10 3 佐藤　利秋
10 3 前田　明徳
10 4 金子　　悟 山本
10 4 佐々木　寛
10 4 遠山　周二
10 4 萩原　義昭
10 6 神谷　佳弘
11 2 太田　和代
11 3 近藤　　始
11 7 杉本みち子 渡辺
11 8 桑山　信之
11 9 本多　　満
11 10 高田　育子 井上
12 8 江龍　貞雄
12 8 太田　裕盛
12 10 中島　博明
12 11 落合　広満
13 7 足代　孝志
14 2 内藤　洋子 平野
14 3 森　　延仁
14 4 前川　耕子 堀田
15 1 奥村　恵子
15 3 落合　　理
15 3 桑原　宏司
15 4 落合　夕子 石田
15 4 前島　睦子
15 4 松井　隆芳
15 6 升井　幸枝 松田
15 6 宮崎　晃吉
15 6 吉川　欣一
15 8 橋本　英信
15 10 森田　　茂
16 4 大滝　政則
16 4 笹野　明美 寺西
16 5 岩崎都貴子 横地
16 5 小菅もと子 服部
16 8 伊藤　義人
16 8 笹野　友一
16 8 鈴木　　忠
17 1 中西さつき 高木
17 2 仙波　孝子 木村
17 3 北村　正光
17 8 川合　富雄
17 9 辻本　弘美
17 9 野村　昌敏
17 10 奥村　隆一
17 10 澤木　康平
18 2 石黒　礼子 小原田
18 3 西松登代美 島津
18 5 堀田　久冨
18 5 村瀬　茂三
18 7 水野　尚子
18 10 蔭山　　勲
19 2 伊藤　文雄

回生 組 氏　名 旧　姓
19 9 青木　裕幹
20 1 加藤恵美子 稲垣
20 2 大野　真弓 福井
20 3 山下　信子 小泉
20 4 河合　裕子 谷口
20 5 墨　まゆみ
20 5 平井　美恵 武野
20 6 小崎　峰利
20 8 竹内　久代 岡地
20 8 山田　一郎
21 2 吉川　裕二
21 5 城　祐一郎
21 6 高田　豊子
21 6 林　　勝彦
22 1 大住　哲也
22 2 岩瀬　　広
22 3 太田　守彦
22 5 高木　　徹
22 9 太田　久子 鈴木
22 9 肱岡　敬子
22 9 七原　泰世 太田
22 10 浅野　優子 中村
23 4 野田　尚美 前川
23 5 有竹　美樹 小林
23 5 宮崎加奈子 米本
24 1 石黒　浩生
24 4 角田　大輔
24 4 木村　和文
24 8 横地　広明
25 1 三島　浩路
25 10 辻　　悦子 松原
26 4 杉嶋　重男
26 5 加藤　伸夫
26 5 河合　裕子 浜田
26 7 岩田　賢治
27 9 近藤　聖子
29 3 山田　　大
29 9 尾関　達哉
29 9 永井　秀和
31 1 奥村　守男
31 3 古橋　信一
32 5 中島　克典
32 7 安形　淑乃 吉田
32 7 西畑　弘子 村木
34 2 谷口　　英
34 3 竹内　俊幸
34 7 新田　直子
34 10 横井　和彦
37 5 山田　幸雄
41 2 藤井　　博
43 7 升谷　裕明
43 8 加藤　里奈
44 1 野水　弘司
45 3 吉田　真良
48 4 後藤　友輔
48 5 鬼頭　昌嗣
49 1 浅井　勇貴
49 1 鈴木　啓作
49 1 宮崎　貴一
49 2 森山　一貴
49 6 宇佐美岳洋
49 6 鬼頭あゆみ
49 6 中田　脩一
49 8 林　　良恵
49 9 下田　章雄
50 6 井平　貴子
50 7 大嶽　忠功
50 7 直井映里砂
50 7 安井　浩樹
51 1 荒川　雄也
53 3 鶴田　雄輝
53 4 下田　健二
53 4 星野　岳洋
53 6 山口　啓太
53 8 杉森　　舞
53 8 瀬治山めぐ望
54 2 細川　貴弘
54 4 服部　　薫
54 8 伊藤　彰浩
54 8 福田　実希
旧 職員 岡田　順一
旧 職員 三宅　正夫
旧 職員 瀬治山みど里

◆ 編集後記 ◆
　「いつもいつも総会や懇親会の写真ばかりじゃ
おもしろくないよ」という意見が出た。なるほど
その通りである。そこで、今回は、学校の「いま、
むかし」と題して校舎の写真を載せた。また、｢謎
のトーテムポール ｣を載せたことは、話題提供に
なったのではないかと自負している。

同窓会ホームページを
のぞいてみよう！

各界で活躍する同窓生を講師に招いて、
現役高校生とPTA、同窓会が三位一体で未来を指向します。

23年度の総会は、 4月29日㈷です。案内は 6のつく回生を中心にお送りします。

同窓会長就任あいさつ
会長　髙村 義男

懇親会場にて

同窓会に感謝
校長　中村 立実

発行　中村会（愛知県立中村高等学校同窓会）
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同窓生で住所変更をされた方は「中村会」事務局までご連絡くださいお願い
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テーマ「音楽ビジネスの変遷」
 講師　桑原宏司さん（15回生）
【講演会感想】
　『あ！ この広告って、中村会の講演で聞いた栄ミナミ音楽祭のことかもしれな
い…』と思い、嬉しくなった。栄ミナミの街中26会場で、約150組のアーティスト
が出演！と中日新聞夕刊に書かれていた。その広告を見る数日前に中村会の講演会
で【音楽ビジネスの変遷】のテーマで、私と同じ第15回生の桑原宏司さんの話を聞
いたばかりだった。フォークソング等の若者文化が流行した頃に、ちょうど自分が
いた…の話にうなずく同世代の私たちがいて、あの時代を懐かしく思い出すことが
できた。
　彼が中村高校時代にバンドを結成。大学時代も漠然と会計士になろうと思ってい

たが、ロックバンドを結成。サンデーフォークに入社し、アーティス
トを売る立場になり、印税等のこともばっさり話してくれた桑原さん。
音楽が身体の一部になっているようにも感じた。CDを作り、売るだけ
の時代は終わり、ファンクラブ、グッズ、ライブの開催などにもっと
力を入れて、私も《ありがとう》の歌で知っているホームメイド家族
など名古屋オンリーワン文化を育てたいと熱く語る姿は地元を愛すれ
ばこその言葉だと思った。桑原宏司という音楽人の生きてきた足跡を
わずかな時間の中で垣間見た気がした今回の講演会だった。
 （15回生　位田仁美）

心のふるさと中村 
　私は、友人とともに懇親会に参加させていただきました。会場には、
中村高校で 3年間を過ごしたという共通点を持つ先輩方。それだけのこ
となのに会場は、和気あいあいとしていました。豪華な食事に楽しい催
し物に素晴らしいお話。参加して良かったと何度も感じました。
　そして、卒業してから初めて歌う校歌はなぜか心に響きました。やっ
ぱり私は、中村高校が大好きです。英気の泉 心のふるさと 中村。中村
高校のOBであることを誇りに思います。 （55回生　大原弘暉）

55回総会・講演会・懇親会
平成22年4月29日㈷　於：ルブラ王山 母校だより

国公立大学
帯広畜産大学 1
東京学芸大学 1
横浜国立大学 1
信州大学 2
金沢大学 1
静岡大学 2
岐阜大学 3
名古屋大学 4
名古屋工業大学 2
愛知教育大学 5
三重大学 8
横浜市立大学 1
愛知県立大学 1
名古屋市立大学 1
その他 13

本校主要大学合格者数（過去 3年間、現浪込み）
私立大学

慶応大学 2
早稲田大学 2
明治大学 8
立教大学 4
法政大学 11
青山学院大学 8
中央大学 11
東京理科大学 4
愛知大学 72
愛知学院大学 76
愛知工業大学 77
愛知淑徳大学 108
金城学院大学 56
椙山女学園大学 50
中京大学 98
中部大学 79
南山大学 60
日本福祉大学 52
名古屋外国語大学 44
名城大学 106

合格者進路

「わが精鋭の中村健児」はどんな活躍を見せてくれているか、
先輩としては興味津々！　母校の現在の活躍を紹介

平成22年度中村会役員
 （詳しくはHPをご覧下さい）

会　長　髙村　義男（ 2回生）
副会長　伊藤　義人（16回生）総務担当
　　　　堀田　久富（18回生）財務担当
　　　　堀田　守人（18回生）広報渉外担当
事務局長　加藤　伸夫（26回生）
書　記　川合　富雄（17回生）
　　　　加藤　伸夫（26回生）
会　計　山下　路代（34回生）
　　　　伊藤　太亮（45回生）
監　査　笹野　明美（16回生）
　　　　山田　幸雄（37回生）

平成22年度中村会事業計画
1 　総会の開催
2　会報の発行（第 8号）
3　HPの運営とその効率化の実施
4　役員会の開催（年 6回）
5　『英気の泉』基金の募集・運用
6　土曜教養講座「中村未来塾」への協力
7　中村プロジェクトおよび PTAとの連携事業の推進
8　文化祭での同窓会バザーの実施
9　60周年記念事業に関する検討
10　縦のつながりの増強活動
11　中村会奨学金の実施
12　クラブOB幹事および常任幹事の増強
13　東京支部の設立準備

進路指導の取組
　生徒の進路希望実現のため、補習を
行っています。次のものは、今年度 1
学期に行われた補習の一覧です。

英語 スーパー読解講座
英語 スーパー文法講座
英語 パワーリーディング講座
数学 理系数学（ⅠＡ・ⅡＢ）
数学 センター数学Ⅱ・Ｂ
数学 センター数学Ⅰ・A
国語 古文基礎
理科 センター化学

　夏季休業中にも22講座開かれていま
す。 2 学期、冬季休業中も補習が行わ
れ、生徒学力のパワーアップに貢献し
ます。

　楽しかった中村高校時代の思い出！その興奮が冷めやら
ぬまま、私たち中村プロジェクトは、いわば「中村高校同
窓会ヤング部」といった感じで、活動をスタートさせてい
ます。中村プロジェクトというものを、初めて知った人も
いるかと思います。今回は中村プロジェクトがいったいど
んなものであるのか、少し紹介してみたいと思います。
　皆さんは、中村高校在学中、学年内での横のつながりは
もちろんのこと、学校祭のブロックでは、学年をまたいだ
縦のつながりもあったことと思います。高校卒業後は、同
じ学年やクラスの域の中で気軽に集まることがあっても、
なかなかその域を越えて集まることはそうそう無いこと
だと思います。しかし、中村高校同窓会は、老若男女、さ
まざまな人がいます。その中でも比較的年齢の近い、10代
から20代の若手の中で交流を深め、いままでより広い域
で、互いの交流を図っていこうと思っています。
　もちろん、先輩方との交流も大事にしていきたいと思い
ます。先輩方には、私たちがまだまだ知らない「スゴイ」
方がたくさんいます。交流のチャンスも設けていきたいと

思っています。過去には、そば打ち体験
や「仕事って何？」セミナーなどを行っ
てきました。
　中村高校を卒業してから数年、私た
ちは様々な道に旅立ち、高校時代とは
ガラッと変わった生活を送っているこ
とでしょう。しかし、私たちが同じ「母校」
であることは、10年、20年経っても変わりません。同じ母
校で学んだ仲間同士で交流を深めませんか。
　まだまだ小規模ですが、今後も様々な活動を行い、今ま
でよりもさらに盛り上げていきたいと思います。具体的に
はまだ決まっていませんが、何か皆さんの心を一つにでき
るものを、と考えています。中村プロジェクトの主役は私
たち若手です。『あれやってみたい』『こんなことがしたい』
など、是非気軽に教えてください。私たちで決めていきま
しょう！　みんなで集まって、交流が深められることを楽
しみにしています。 （53回生　岡本将太）

連絡先：渡辺雅子　skip-dream.msk@hotmail.co.jp

The 中村高校同窓会ヤング部!!

1956（S31）田んぼ・畑が多い。前店がない。 1992（H4）東の川が暗渠になった。正門が東に。

【総　会】

【懇親会】

　中村前会長・髙村新会長を議長として、新役員、予算、決算、事業報告、事業案等がスムーズに可決されました。予算・
決算は P.5をご覧下さい。

【講演会】

同窓会は「楽しくなければ同窓会ではない」を合言葉に、今後も様々な楽しい企画を考えていきたいと思います。
みなさまのご参加をお待ちしています。詳しくはHPをご覧下さい。

部活動紹介
■女子硬式テニス部「めざせ１勝！」

　こんにちは、女子硬式テニス部です。私達は 2年生 4人、1年生 5人の計 9人で活動してい
ます。平日は授業後から暗くなるまで、土曜日は朝から昼まで練習をしています。
　主な練習は、ラリーやボレーをしたり、ボール出しをして打ったりしていて毎日一生懸命練
習しています。
　また、今年から我が校の卒業生である伊藤太亮先生が顧問となり、指導をしてくださってい
ます。先生は、教え方がとてもうまく、
私達の技術の向上を手助けしてくれて
います。

　私達の目標は大会で１勝でも多く勝ち進むことです。これからもこの目
標に向かって仲間と切磋琢磨しながらがんばっていきたいです。

■ラグビー部「僕達のチーム」
　こんにちは。僕達ラグビー部は、現在 2年生 6人、1年生 6人の計12人
で活動しています。授業後から午後 6時頃までと、土日のどちらかに練習
をしている、とても忙しい部活です。昨年度では、県大会出場が目標で
日々努力をしてきましたが健闘も空しく達成することができませんでし
た。今年も同じく県大会出場が目標と言
いたい所ですが、ラグビーの試合では15
人いないと出来ません。そして、僕達は今
現在人数不足で試合をすることが、出来
ません。よって今年の目標はまず部員を
集めて試合に出ることです。そして、最
終的な目標は県大会出場です。中村高校
にいらした時は是非グラウンドへ見に来
て下さい。

職員の人事異動

今春の異動は次の通りです。（敬称略）

【ご退職】
木村　好夫 （校　長） 愛知県教育委員会文化財保護室で再任用
宮路　繁夫 （数　学） 熱田高校で再任用
萬野　福雄 （国　語） 
髙橋美知子 （家　庭） 松蔭高校で再任用
小林　陽子 （養護教諭） 春日井高校で再任用
丸山　洋子 （養護教諭） 春日井高校で再任用

【ご転出】
田畑　友宏 （事務長） 愛知工業高校へ
和田万利子 （国　語） 愛知商業高校へ
舟橋　義明 （英　語） 名古屋西高校へ
志村　俊人 （数　学） 熱田高校へ
間瀬　真一 （保健体育） 豊明高校へ

　中村会のみなさんは図書室の前にあるトーテムポールを覚えていますか。自分が高校生の
時にあったのか、記憶も定かではないのですが、改めて見に行きました。写真のようなトー
テムポールです。（第 3棟の図書室までの道はまるで迷路のように上がり下がりがあって、お
もしろかったです。）
　いつからあるのか、だれが作ったのか、だれが持ってきたのか、謎だらけのトーテムポー
ルです。
　みなさんの中で、あのトーテムポールの由来を知ってる人はいませんか。ご存じの方は中
村会事務局までご一報ください。 （17回生　川合富雄）

謎のトーテムポール

中村高校 いま むかし
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テーマ「音楽ビジネスの変遷」
 講師　桑原宏司さん（15回生）
【講演会感想】
　『あ！ この広告って、中村会の講演で聞いた栄ミナミ音楽祭のことかもしれな
い…』と思い、嬉しくなった。栄ミナミの街中26会場で、約150組のアーティスト
が出演！と中日新聞夕刊に書かれていた。その広告を見る数日前に中村会の講演会
で【音楽ビジネスの変遷】のテーマで、私と同じ第15回生の桑原宏司さんの話を聞
いたばかりだった。フォークソング等の若者文化が流行した頃に、ちょうど自分が
いた…の話にうなずく同世代の私たちがいて、あの時代を懐かしく思い出すことが
できた。
　彼が中村高校時代にバンドを結成。大学時代も漠然と会計士になろうと思ってい

たが、ロックバンドを結成。サンデーフォークに入社し、アーティス
トを売る立場になり、印税等のこともばっさり話してくれた桑原さん。
音楽が身体の一部になっているようにも感じた。CDを作り、売るだけ
の時代は終わり、ファンクラブ、グッズ、ライブの開催などにもっと
力を入れて、私も《ありがとう》の歌で知っているホームメイド家族
など名古屋オンリーワン文化を育てたいと熱く語る姿は地元を愛すれ
ばこその言葉だと思った。桑原宏司という音楽人の生きてきた足跡を
わずかな時間の中で垣間見た気がした今回の講演会だった。
 （15回生　位田仁美）

心のふるさと中村 
　私は、友人とともに懇親会に参加させていただきました。会場には、
中村高校で 3年間を過ごしたという共通点を持つ先輩方。それだけのこ
となのに会場は、和気あいあいとしていました。豪華な食事に楽しい催
し物に素晴らしいお話。参加して良かったと何度も感じました。
　そして、卒業してから初めて歌う校歌はなぜか心に響きました。やっ
ぱり私は、中村高校が大好きです。英気の泉 心のふるさと 中村。中村
高校のOBであることを誇りに思います。 （55回生　大原弘暉）

55回総会・講演会・懇親会
平成22年4月29日㈷　於：ルブラ王山 母校だより

国公立大学
帯広畜産大学 1
東京学芸大学 1
横浜国立大学 1
信州大学 2
金沢大学 1
静岡大学 2
岐阜大学 3
名古屋大学 4
名古屋工業大学 2
愛知教育大学 5
三重大学 8
横浜市立大学 1
愛知県立大学 1
名古屋市立大学 1
その他 13

本校主要大学合格者数（過去 3年間、現浪込み）
私立大学

慶応大学 2
早稲田大学 2
明治大学 8
立教大学 4
法政大学 11
青山学院大学 8
中央大学 11
東京理科大学 4
愛知大学 72
愛知学院大学 76
愛知工業大学 77
愛知淑徳大学 108
金城学院大学 56
椙山女学園大学 50
中京大学 98
中部大学 79
南山大学 60
日本福祉大学 52
名古屋外国語大学 44
名城大学 106

合格者進路

「わが精鋭の中村健児」はどんな活躍を見せてくれているか、
先輩としては興味津々！　母校の現在の活躍を紹介

平成22年度中村会役員
 （詳しくはHPをご覧下さい）

会　長　髙村　義男（ 2回生）
副会長　伊藤　義人（16回生）総務担当
　　　　堀田　久富（18回生）財務担当
　　　　堀田　守人（18回生）広報渉外担当
事務局長　加藤　伸夫（26回生）
書　記　川合　富雄（17回生）
　　　　加藤　伸夫（26回生）
会　計　山下　路代（34回生）
　　　　伊藤　太亮（45回生）
監　査　笹野　明美（16回生）
　　　　山田　幸雄（37回生）

平成22年度中村会事業計画
1 　総会の開催
2　会報の発行（第 8号）
3　HPの運営とその効率化の実施
4　役員会の開催（年 6回）
5　『英気の泉』基金の募集・運用
6　土曜教養講座「中村未来塾」への協力
7　中村プロジェクトおよび PTAとの連携事業の推進
8　文化祭での同窓会バザーの実施
9　60周年記念事業に関する検討
10　縦のつながりの増強活動
11　中村会奨学金の実施
12　クラブOB幹事および常任幹事の増強
13　東京支部の設立準備

進路指導の取組
　生徒の進路希望実現のため、補習を
行っています。次のものは、今年度 1
学期に行われた補習の一覧です。

英語 スーパー読解講座
英語 スーパー文法講座
英語 パワーリーディング講座
数学 理系数学（ⅠＡ・ⅡＢ）
数学 センター数学Ⅱ・Ｂ
数学 センター数学Ⅰ・A
国語 古文基礎
理科 センター化学

　夏季休業中にも22講座開かれていま
す。 2 学期、冬季休業中も補習が行わ
れ、生徒学力のパワーアップに貢献し
ます。

　楽しかった中村高校時代の思い出！その興奮が冷めやら
ぬまま、私たち中村プロジェクトは、いわば「中村高校同
窓会ヤング部」といった感じで、活動をスタートさせてい
ます。中村プロジェクトというものを、初めて知った人も
いるかと思います。今回は中村プロジェクトがいったいど
んなものであるのか、少し紹介してみたいと思います。
　皆さんは、中村高校在学中、学年内での横のつながりは
もちろんのこと、学校祭のブロックでは、学年をまたいだ
縦のつながりもあったことと思います。高校卒業後は、同
じ学年やクラスの域の中で気軽に集まることがあっても、
なかなかその域を越えて集まることはそうそう無いこと
だと思います。しかし、中村高校同窓会は、老若男女、さ
まざまな人がいます。その中でも比較的年齢の近い、10代
から20代の若手の中で交流を深め、いままでより広い域
で、互いの交流を図っていこうと思っています。
　もちろん、先輩方との交流も大事にしていきたいと思い
ます。先輩方には、私たちがまだまだ知らない「スゴイ」
方がたくさんいます。交流のチャンスも設けていきたいと

思っています。過去には、そば打ち体験
や「仕事って何？」セミナーなどを行っ
てきました。
　中村高校を卒業してから数年、私た
ちは様々な道に旅立ち、高校時代とは
ガラッと変わった生活を送っているこ
とでしょう。しかし、私たちが同じ「母校」
であることは、10年、20年経っても変わりません。同じ母
校で学んだ仲間同士で交流を深めませんか。
　まだまだ小規模ですが、今後も様々な活動を行い、今ま
でよりもさらに盛り上げていきたいと思います。具体的に
はまだ決まっていませんが、何か皆さんの心を一つにでき
るものを、と考えています。中村プロジェクトの主役は私
たち若手です。『あれやってみたい』『こんなことがしたい』
など、是非気軽に教えてください。私たちで決めていきま
しょう！　みんなで集まって、交流が深められることを楽
しみにしています。 （53回生　岡本将太）

連絡先：渡辺雅子　skip-dream.msk@hotmail.co.jp

The 中村高校同窓会ヤング部!!

1956（S31）田んぼ・畑が多い。前店がない。 1992（H4）東の川が暗渠になった。正門が東に。

【総　会】

【懇親会】

　中村前会長・髙村新会長を議長として、新役員、予算、決算、事業報告、事業案等がスムーズに可決されました。予算・
決算は P.5をご覧下さい。

【講演会】

同窓会は「楽しくなければ同窓会ではない」を合言葉に、今後も様々な楽しい企画を考えていきたいと思います。
みなさまのご参加をお待ちしています。詳しくはHPをご覧下さい。

部活動紹介
■女子硬式テニス部「めざせ１勝！」

　こんにちは、女子硬式テニス部です。私達は 2年生 4人、1年生 5人の計 9人で活動してい
ます。平日は授業後から暗くなるまで、土曜日は朝から昼まで練習をしています。
　主な練習は、ラリーやボレーをしたり、ボール出しをして打ったりしていて毎日一生懸命練
習しています。
　また、今年から我が校の卒業生である伊藤太亮先生が顧問となり、指導をしてくださってい
ます。先生は、教え方がとてもうまく、
私達の技術の向上を手助けしてくれて
います。

　私達の目標は大会で１勝でも多く勝ち進むことです。これからもこの目
標に向かって仲間と切磋琢磨しながらがんばっていきたいです。

■ラグビー部「僕達のチーム」
　こんにちは。僕達ラグビー部は、現在 2年生 6人、1年生 6人の計12人
で活動しています。授業後から午後 6時頃までと、土日のどちらかに練習
をしている、とても忙しい部活です。昨年度では、県大会出場が目標で
日々努力をしてきましたが健闘も空しく達成することができませんでし
た。今年も同じく県大会出場が目標と言
いたい所ですが、ラグビーの試合では15
人いないと出来ません。そして、僕達は今
現在人数不足で試合をすることが、出来
ません。よって今年の目標はまず部員を
集めて試合に出ることです。そして、最
終的な目標は県大会出場です。中村高校
にいらした時は是非グラウンドへ見に来
て下さい。

職員の人事異動

今春の異動は次の通りです。（敬称略）

【ご退職】
木村　好夫 （校　長） 愛知県教育委員会文化財保護室で再任用
宮路　繁夫 （数　学） 熱田高校で再任用
萬野　福雄 （国　語） 
髙橋美知子 （家　庭） 松蔭高校で再任用
小林　陽子 （養護教諭） 春日井高校で再任用
丸山　洋子 （養護教諭） 春日井高校で再任用

【ご転出】
田畑　友宏 （事務長） 愛知工業高校へ
和田万利子 （国　語） 愛知商業高校へ
舟橋　義明 （英　語） 名古屋西高校へ
志村　俊人 （数　学） 熱田高校へ
間瀬　真一 （保健体育） 豊明高校へ

　中村会のみなさんは図書室の前にあるトーテムポールを覚えていますか。自分が高校生の
時にあったのか、記憶も定かではないのですが、改めて見に行きました。写真のようなトー
テムポールです。（第 3棟の図書室までの道はまるで迷路のように上がり下がりがあって、お
もしろかったです。）
　いつからあるのか、だれが作ったのか、だれが持ってきたのか、謎だらけのトーテムポー
ルです。
　みなさんの中で、あのトーテムポールの由来を知ってる人はいませんか。ご存じの方は中
村会事務局までご一報ください。 （17回生　川合富雄）

謎のトーテムポール

中村高校 いま むかし
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テーマ「音楽ビジネスの変遷」
 講師　桑原宏司さん（15回生）
【講演会感想】
　『あ！ この広告って、中村会の講演で聞いた栄ミナミ音楽祭のことかもしれな
い…』と思い、嬉しくなった。栄ミナミの街中26会場で、約150組のアーティスト
が出演！と中日新聞夕刊に書かれていた。その広告を見る数日前に中村会の講演会
で【音楽ビジネスの変遷】のテーマで、私と同じ第15回生の桑原宏司さんの話を聞
いたばかりだった。フォークソング等の若者文化が流行した頃に、ちょうど自分が
いた…の話にうなずく同世代の私たちがいて、あの時代を懐かしく思い出すことが
できた。
　彼が中村高校時代にバンドを結成。大学時代も漠然と会計士になろうと思ってい

たが、ロックバンドを結成。サンデーフォークに入社し、アーティス
トを売る立場になり、印税等のこともばっさり話してくれた桑原さん。
音楽が身体の一部になっているようにも感じた。CDを作り、売るだけ
の時代は終わり、ファンクラブ、グッズ、ライブの開催などにもっと
力を入れて、私も《ありがとう》の歌で知っているホームメイド家族
など名古屋オンリーワン文化を育てたいと熱く語る姿は地元を愛すれ
ばこその言葉だと思った。桑原宏司という音楽人の生きてきた足跡を
わずかな時間の中で垣間見た気がした今回の講演会だった。
 （15回生　位田仁美）

心のふるさと中村 
　私は、友人とともに懇親会に参加させていただきました。会場には、
中村高校で 3年間を過ごしたという共通点を持つ先輩方。それだけのこ
となのに会場は、和気あいあいとしていました。豪華な食事に楽しい催
し物に素晴らしいお話。参加して良かったと何度も感じました。
　そして、卒業してから初めて歌う校歌はなぜか心に響きました。やっ
ぱり私は、中村高校が大好きです。英気の泉 心のふるさと 中村。中村
高校のOBであることを誇りに思います。 （55回生　大原弘暉）

55回総会・講演会・懇親会
平成22年4月29日㈷　於：ルブラ王山 母校だより

国公立大学
帯広畜産大学 1
東京学芸大学 1
横浜国立大学 1
信州大学 2
金沢大学 1
静岡大学 2
岐阜大学 3
名古屋大学 4
名古屋工業大学 2
愛知教育大学 5
三重大学 8
横浜市立大学 1
愛知県立大学 1
名古屋市立大学 1
その他 13

本校主要大学合格者数（過去 3年間、現浪込み）
私立大学

慶応大学 2
早稲田大学 2
明治大学 8
立教大学 4
法政大学 11
青山学院大学 8
中央大学 11
東京理科大学 4
愛知大学 72
愛知学院大学 76
愛知工業大学 77
愛知淑徳大学 108
金城学院大学 56
椙山女学園大学 50
中京大学 98
中部大学 79
南山大学 60
日本福祉大学 52
名古屋外国語大学 44
名城大学 106

合格者進路

「わが精鋭の中村健児」はどんな活躍を見せてくれているか、
先輩としては興味津々！　母校の現在の活躍を紹介

平成22年度中村会役員
 （詳しくはHPをご覧下さい）

会　長　髙村　義男（ 2回生）
副会長　伊藤　義人（16回生）総務担当
　　　　堀田　久富（18回生）財務担当
　　　　堀田　守人（18回生）広報渉外担当
事務局長　加藤　伸夫（26回生）
書　記　川合　富雄（17回生）
　　　　加藤　伸夫（26回生）
会　計　山下　路代（34回生）
　　　　伊藤　太亮（45回生）
監　査　笹野　明美（16回生）
　　　　山田　幸雄（37回生）

平成22年度中村会事業計画
1 　総会の開催
2　会報の発行（第 8号）
3　HPの運営とその効率化の実施
4　役員会の開催（年 6回）
5　『英気の泉』基金の募集・運用
6　土曜教養講座「中村未来塾」への協力
7　中村プロジェクトおよび PTAとの連携事業の推進
8　文化祭での同窓会バザーの実施
9　60周年記念事業に関する検討
10　縦のつながりの増強活動
11　中村会奨学金の実施
12　クラブOB幹事および常任幹事の増強
13　東京支部の設立準備

進路指導の取組
　生徒の進路希望実現のため、補習を
行っています。次のものは、今年度 1
学期に行われた補習の一覧です。

英語 スーパー読解講座
英語 スーパー文法講座
英語 パワーリーディング講座
数学 理系数学（ⅠＡ・ⅡＢ）
数学 センター数学Ⅱ・Ｂ
数学 センター数学Ⅰ・A
国語 古文基礎
理科 センター化学

　夏季休業中にも22講座開かれていま
す。 2 学期、冬季休業中も補習が行わ
れ、生徒学力のパワーアップに貢献し
ます。

　楽しかった中村高校時代の思い出！その興奮が冷めやら
ぬまま、私たち中村プロジェクトは、いわば「中村高校同
窓会ヤング部」といった感じで、活動をスタートさせてい
ます。中村プロジェクトというものを、初めて知った人も
いるかと思います。今回は中村プロジェクトがいったいど
んなものであるのか、少し紹介してみたいと思います。
　皆さんは、中村高校在学中、学年内での横のつながりは
もちろんのこと、学校祭のブロックでは、学年をまたいだ
縦のつながりもあったことと思います。高校卒業後は、同
じ学年やクラスの域の中で気軽に集まることがあっても、
なかなかその域を越えて集まることはそうそう無いこと
だと思います。しかし、中村高校同窓会は、老若男女、さ
まざまな人がいます。その中でも比較的年齢の近い、10代
から20代の若手の中で交流を深め、いままでより広い域
で、互いの交流を図っていこうと思っています。
　もちろん、先輩方との交流も大事にしていきたいと思い
ます。先輩方には、私たちがまだまだ知らない「スゴイ」
方がたくさんいます。交流のチャンスも設けていきたいと

思っています。過去には、そば打ち体験
や「仕事って何？」セミナーなどを行っ
てきました。
　中村高校を卒業してから数年、私た
ちは様々な道に旅立ち、高校時代とは
ガラッと変わった生活を送っているこ
とでしょう。しかし、私たちが同じ「母校」
であることは、10年、20年経っても変わりません。同じ母
校で学んだ仲間同士で交流を深めませんか。
　まだまだ小規模ですが、今後も様々な活動を行い、今ま
でよりもさらに盛り上げていきたいと思います。具体的に
はまだ決まっていませんが、何か皆さんの心を一つにでき
るものを、と考えています。中村プロジェクトの主役は私
たち若手です。『あれやってみたい』『こんなことがしたい』
など、是非気軽に教えてください。私たちで決めていきま
しょう！　みんなで集まって、交流が深められることを楽
しみにしています。 （53回生　岡本将太）

連絡先：渡辺雅子　skip-dream.msk@hotmail.co.jp

The 中村高校同窓会ヤング部!!

1956（S31）田んぼ・畑が多い。前店がない。 1992（H4）東の川が暗渠になった。正門が東に。

【総　会】

【懇親会】

　中村前会長・髙村新会長を議長として、新役員、予算、決算、事業報告、事業案等がスムーズに可決されました。予算・
決算は P.5をご覧下さい。

【講演会】

同窓会は「楽しくなければ同窓会ではない」を合言葉に、今後も様々な楽しい企画を考えていきたいと思います。
みなさまのご参加をお待ちしています。詳しくはHPをご覧下さい。

部活動紹介
■女子硬式テニス部「めざせ１勝！」

　こんにちは、女子硬式テニス部です。私達は 2年生 4人、1年生 5人の計 9人で活動してい
ます。平日は授業後から暗くなるまで、土曜日は朝から昼まで練習をしています。
　主な練習は、ラリーやボレーをしたり、ボール出しをして打ったりしていて毎日一生懸命練
習しています。
　また、今年から我が校の卒業生である伊藤太亮先生が顧問となり、指導をしてくださってい
ます。先生は、教え方がとてもうまく、
私達の技術の向上を手助けしてくれて
います。

　私達の目標は大会で１勝でも多く勝ち進むことです。これからもこの目
標に向かって仲間と切磋琢磨しながらがんばっていきたいです。

■ラグビー部「僕達のチーム」
　こんにちは。僕達ラグビー部は、現在 2年生 6人、1年生 6人の計12人
で活動しています。授業後から午後 6時頃までと、土日のどちらかに練習
をしている、とても忙しい部活です。昨年度では、県大会出場が目標で
日々努力をしてきましたが健闘も空しく達成することができませんでし
た。今年も同じく県大会出場が目標と言
いたい所ですが、ラグビーの試合では15
人いないと出来ません。そして、僕達は今
現在人数不足で試合をすることが、出来
ません。よって今年の目標はまず部員を
集めて試合に出ることです。そして、最
終的な目標は県大会出場です。中村高校
にいらした時は是非グラウンドへ見に来
て下さい。

職員の人事異動

今春の異動は次の通りです。（敬称略）

【ご退職】
木村　好夫 （校　長） 愛知県教育委員会文化財保護室で再任用
宮路　繁夫 （数　学） 熱田高校で再任用
萬野　福雄 （国　語） 
髙橋美知子 （家　庭） 松蔭高校で再任用
小林　陽子 （養護教諭） 春日井高校で再任用
丸山　洋子 （養護教諭） 春日井高校で再任用

【ご転出】
田畑　友宏 （事務長） 愛知工業高校へ
和田万利子 （国　語） 愛知商業高校へ
舟橋　義明 （英　語） 名古屋西高校へ
志村　俊人 （数　学） 熱田高校へ
間瀬　真一 （保健体育） 豊明高校へ

　中村会のみなさんは図書室の前にあるトーテムポールを覚えていますか。自分が高校生の
時にあったのか、記憶も定かではないのですが、改めて見に行きました。写真のようなトー
テムポールです。（第 3棟の図書室までの道はまるで迷路のように上がり下がりがあって、お
もしろかったです。）
　いつからあるのか、だれが作ったのか、だれが持ってきたのか、謎だらけのトーテムポー
ルです。
　みなさんの中で、あのトーテムポールの由来を知ってる人はいませんか。ご存じの方は中
村会事務局までご一報ください。 （17回生　川合富雄）

謎のトーテムポール

中村高校 いま むかし
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　この度、不思議な縁で会長を務める
ことになりました。
　思えば、私たち 2回生の入学時には校
舎も無く、松蔭高等学校の校舎一棟を借り
て裏門から出入りしていました。秋にようや
く校舎だけ畑の中に一棟建ち、家から荷車を持ち寄り、数人
一組となり机腰掛を烏森から豊公橋まで徒歩で何往復も運
びました。運動場どころか校舎までの通路も無く、雨降れば
足首まで沈むぬかるみでした。とりあえず生徒の手で石を
拾い鍬とスコップで運動場つくりに取り掛かりました。作
業は長期にわたりましたが、学校づくりに参画した実感と
共にグラウンドには頬ずりしたい程の思い入れがあります。
　同窓会は組織力と人材と若干の資金を持っています。同
窓生の交流と親睦が事業の主たる目的ですが、母校のます
ますの充実発展のうえに、母校への愛着と誇りを共有する
とき、その趣旨は一層生かされるのであります。このとこ
ろ、同窓会「中村会」のホームページの整備充実、母校の
教育活動への援助基金「英気の泉」の活用、各界で活躍す
る同窓生を講師とする啓発講演会「中村未来塾」などをは
じめ、アイディアを募り新規事業を鋭意充実してきました。
更に各年度の同期会を活発化していただくとともに、「中村
会」との連携をも密にしていただき、「中村会」の組織を一
段と活性化し、各方面で活躍している豊富な人材を生かし、
同窓会はもとより、母校中村高校の充実発展にも貢献でき
るよう、皆さんの熱意と創意工夫を結集してまいりたいと
思います。ご支援とご協力をお願い申し上げます。

　木村好夫校長の後任の中村立実で
す。一昨年中村高校に教頭として赴任
し、この 4月から役割が変わりました。
歴史と伝統を引き継ぐ重責を感じるとと
もに、大変光栄に思っています。この 2年間
余生徒とともに過ごしてきて、中村高校には大変愛着を感
じています。
　同窓会の皆様には、様々な面でご支援をいただいていま
す。教養講座「中村未来塾」で、卒業した先輩から温かい
メッセージと高校生活への刺激を直接いただけるという
ことは、大変貴重であり、幸せなことです。国際交流は、
同窓会基金「英気の泉」からの多大なご支援により、本校
の新たな特色となりました。オーストラリアのメントン校
との学校間交流（短期交換留学：本年度は、夏休みに13名
の生徒を派遣）、アメリカンサマーキャンプ、国際理解教
育講演会が中心です。なお、昨年度から海外帰国生徒選抜
という入試も行っています。
　同窓会の皆様が様々な方面でご活躍され、母校を愛し、
エールを送っていてくださることが、在校生にとって何よ
りの励みであり、「伝統」が醸し出す強みであると感じて
います。感謝申し上げるとともに、益々のご活躍を祈念い
たします。
　中村高校の創立は、ご承知の通り昭和28年で、私の生年
と同じです。再来年には、創立60周年を迎えます。どのよ
うに祝するかは、これから検討と準備に入ります。一層の
ご支援、ご協力をお願い申し上げます。

　平成22年 6 月12日（土）本校会議室にて「熱き心で」と題して、本校15回生で現在愛知県警察本部
科学捜査研究所勤務の、佐藤元嗣氏に講演をしていただいた。
　動物好きが高じて入学した東京農業大学では牛が相手で、体力勝負だった。大学院に進学後どうし
てよいか大変悩んだが、アドバイスをしてくれる人がいて愛知県警の科捜研を受けたらうまく合格し
た。警察学校卒業後すぐの解剖で初めて死体を見た。精神的にきつくいつやめようとかと思っていたが10年経った頃か
ら嫌な気がなくなった。自信がついたからだろうか。タイトルの「熱き心で」とは、仕事の上での使命感を表現したもの
だ。公判に耐えうる物証を出して、ワルいやつをやっつけてやるんだという熱い心が自分を支えている。どんな仕事でも
熱い心がなければいけない。数多くの思い出の事件、凄惨な事件があった。現場へ向かう時は、不安と緊張だけでなく、
ワクワク感がいつもあった。なんとかして証拠を集め、ワルいやつをやっつけてやろうという熱い気持ちがあったから
だ。最後に座右の銘。「実るほど頭を垂れる稲穂かな」「立つ鳥後を濁さず」「身をひいてこそ立つ瀬あり」

第13回  熱き心で 平成22年 6 月12日　中村高校　佐藤元嗣 氏（15回生）
（愛知県警察本部科学捜査研究所）

　競った時にミスをしたチームが負けるので、ファンダメンタル（基本）を徹底し、できなければフィードバックする
ことをモットーに team作りに励んできた。本当のコーチのプライドは、勝つことである。コーチと選手が一致してこ
そ、その「勝ち」は来る。
　職業観についてだが、本当に何が好きか高校大学で探すべきだが、好きなことを仕事にできることはなかなかない。
子どもに教えたいから教員になりたいだけではだめで、つきあいなどいろいろある。私は若い生徒が目に見えてうまく
なるのを見るのが好きだった。自分は今コーチ専門で満足している。
　座右の銘は「行き当りばったり」、私は時代の流れと人の出会いでこうなった。必ず勝負の神様がいて、まじめにやっ
ている姿を見ている。相手をなめないで、自分を信じて最大のパフォーマンスを出すことだ。手を抜くと神様は逃げる。
感謝しているといい人に出会える。地道な努力をしているといずれ自分に戻ってきて勝ちにつながる。

第11回  勝負の神様 平成21年 6 月 6 日　中村高校　井上眞一 氏（11回生）
（桜花学園高校 バスケットボール部監督）

　名古屋市科学館で38年間、プラネタリウムの企画・製作・解説に従事した北原さんは、みなが正しい天文観とサイエ
ンスとしての天文学に親しんで豊かな人生を送って欲しいと願いながら、現在も科学館で働いている。既に全国から高
い評価を受けている名古屋市科学館は現在改修中で、2011年には世界最大のドームと最先端の技術を備えた施設にな
る。講演の中では、プロジェクターから映し出される地球や宇宙の映像や宇宙飛行士の苦労に引き込まれた。最後に中
村高生へのエールとして「東方神起」の歌曲を紹介、思いがけないプレゼントに生徒は大喜びであった。

第12回  宇宙にロマンを感じるとき 平成21年10月30日　中村高校　北原政子 氏（ 8回生）
（前名古屋市科学館 天文主幹）

平成21年度　中村会決算報告 平成22年度　中村会予算案

収入の部 （単位：円）

科　　目 予 算 額 決 算 額 過不足額
前年度繰越金 2,518,607 2,518,607 ―
入 会 金 1,200,000 1,208,000 8,000
寄 付 金 ―
雑 収 入 1,393 29,139 27,746
周年事業積立金 600,000 600,000 ―

計 4,320,000 4,355,746 35,746

支出の部 （単位：円）

科　　目 予 算 額 決 算 額 残　　額
事 業 費 100,000 30,000 70,000

広
報
費

HP 運営費 350,000 194,664 155,336
通 信 費 700,000 493,642 206,358
会 報 費 250,000 207,270 42,730

総 務
管理費

総会施設費 100,000 51,256 48,744
名簿管理費 150,000 177,350 -27,350

雑
費

諸 雑 費 20,000 5,098 14,902
慶 弔 費 35,000 15,000 20,000
会 議 費 20,000 1,200 18,800

予 備 費 100,000 100,000
周年事業積立金積金 300,000 300,000 ―
周年事業積立金 600,000 600,000 ―
繰 越 金 1,595,000 1,595,000

計 4,320,000 2,075,480 2,244,520

次期繰越金 （単位：円）

収入決算額 支出決算額 次期繰越金
4,355,746 2,075,480 2,280,266

周年事業積立金 （単位：円）

年度末残高 900,000

収入の部 （単位：円）

科　　目 予 算 額 21 年 度 増 減 額
前年度繰越金 2,280,266 2,518,607 -238,341
入 会 金 1,220,000 1,200,000 20,000
寄 付 金 0
雑 収 入 1,734 1,393 341
周年事業積立金 900,000 600,000 300,000

計 4,402,000 4,320,000 82,000

支出の部 （単位：円）

科　　目 予 算 額 21 年 度 増 減 額
事 業 費 100,000 100,000 0

広
報
費

HP 運営費 350,000 350,000 0
通 信 費 700,000 700,000 0
会 報 費 250,000 250,000 0

総 務
管理費

総会施設費 70,000 100,000 -30,000
名簿管理費 180,000 150,000 30,000

雑
費

諸 雑 費 20,000 20,000 0
慶 弔 費 35,000 35,000 0
会 議 費 10,000 20,000 -10,000

予 備 費 100,000 100,000 0
周年事業積立金積金 200,000 300,000 -100,000
周年事業積立金 900,000 600,000 300,000
繰 越 金 1,487,000 1,595,000 -108,000

計 4,402,000 4,320,000 82,000

会計監査　笹野　明美 ㊞
会計監査　山田　幸雄 ㊞

あなたとつくる中村会

 賛  助 会費とは、同窓会の活動を支える大事な収入源です。毎年2000円を出していただく（終身会員制度も
あります）ことで会の存続が保たれています。今年度未納の
方は、同封の振込用紙にて納入をお願いします。

「賛助会費」納入者ご芳名 （平成22年 3 月末現在）

平成21年度　中村会賛助会費決算報告
収入の部 （単位：円） 支出の部 （単位：円）

科　　目 執行済額 科　　目 執行済額
前 年 度 繰 越 金 2,055,270 通 　 信 　 費 ―
永 年 会 費 50,000 会 　 報 　 費 28,350
賛 助 会 費 156,000 諸 　 雑 　 費 25,605
雑 収 入 ― 「 英 気 の 泉 」 繰 入 66,000

計 2,261,270 計 119,955

残高の部 （単位：円）
収 入 済 額 支 出 済 額 次 期 繰 越 金

2,261,270 119,955 2,141,315

 英  気の泉とは、中村高校現役高校生に対する援助募金です。この基金を使って、県外試合の補助、
海外研修授業の補助などが行われています。安定的な
基金確保のために同窓会会員の企業からの募金も受け
付けています。

三菱東京UFJ銀行　柳橋支店　普通4709739
英気の泉　萩原義昭

平成21年度　「英気の泉」決算報告
収入の部 （単位：円） 支出の部 （単位：円）

科　　目 金　額 科　　目 金　額
前 年 度 繰 越 金 2,901,941 国際交流中村グッズ作成費 32,910
個 人 納 入　　 9 名 162,200 アメリカンサマーキャンプ補助 284,545
総 会 オ ー ク シ ョ ン 90,810 体育準備室エアコン設置 109,924
文化祭バザー収益金 21,510 卓球東海大会せんべつ 10,000
賛助会費等より繰入 66,0000 奨 学 金 72,000
利 息 869 計 509,379

計 3,243,330

残高の部 （単位：円）
収 入 額 計 支 出 額 計 次年度繰越金

3,243,330 509,379 2,733,951

平成20、21年度寄付者一覧（敬称略）
岡田順一元校長、三宅正夫元校長、木村好夫前校長、
永井孝典元教頭、瀬治山みどり元教頭、北原政子、
鈴木成宏、中村允昭、萩原義昭、内藤洋子、落合夕子、
伊藤義人、堀田久富、22回生104組、26回生一同、
加藤伸夫

回生 組 氏　名 旧　姓
1 1 高橋　卓司
1 1 野々部幸男
1 1 山崎　泰一
1 2 大島孝一郎
1 2 柘植　佳孝
2 1 高橋　光子 水野
2 3 古橋貴美子
2 3 山崎　貞夫
3 2 諸戸　宇代 野田
3 3 長崎　信男
3 3 藤田　　忍 伊藤
3 4 伊藤　倫子 押野
3 4 加納あい子 南谷
4 4 井潟　紀子
4 4 鷲野伎予子 水谷
4 5 内山　　衛
4 5 中西喜久雄
4 5 古橋　佳夫
5 5 杉本　光祥
6 2 宇佐美常雄
6 3 鵜飼　　守 小笠原
6 5 本田美保子 松原
7 1 丹下　　親 岩田
7 2 笠谷　新吾
7 6 跡部　義弘
7 7 市原　貞己
8 4 北原　政子
8 6 堀尾　勝幸 池山
9 3 鈴木　敏秋
10 3 佐藤　利秋
10 3 前田　明徳
10 4 金子　　悟 山本
10 4 佐々木　寛
10 4 遠山　周二
10 4 萩原　義昭
10 6 神谷　佳弘
11 2 太田　和代
11 3 近藤　　始
11 7 杉本みち子 渡辺
11 8 桑山　信之
11 9 本多　　満
11 10 高田　育子 井上
12 8 江龍　貞雄
12 8 太田　裕盛
12 10 中島　博明
12 11 落合　広満
13 7 足代　孝志
14 2 内藤　洋子 平野
14 3 森　　延仁
14 4 前川　耕子 堀田
15 1 奥村　恵子
15 3 落合　　理
15 3 桑原　宏司
15 4 落合　夕子 石田
15 4 前島　睦子
15 4 松井　隆芳
15 6 升井　幸枝 松田
15 6 宮崎　晃吉
15 6 吉川　欣一
15 8 橋本　英信
15 10 森田　　茂
16 4 大滝　政則
16 4 笹野　明美 寺西
16 5 岩崎都貴子 横地
16 5 小菅もと子 服部
16 8 伊藤　義人
16 8 笹野　友一
16 8 鈴木　　忠
17 1 中西さつき 高木
17 2 仙波　孝子 木村
17 3 北村　正光
17 8 川合　富雄
17 9 辻本　弘美
17 9 野村　昌敏
17 10 奥村　隆一
17 10 澤木　康平
18 2 石黒　礼子 小原田
18 3 西松登代美 島津
18 5 堀田　久冨
18 5 村瀬　茂三
18 7 水野　尚子
18 10 蔭山　　勲
19 2 伊藤　文雄

回生 組 氏　名 旧　姓
19 9 青木　裕幹
20 1 加藤恵美子 稲垣
20 2 大野　真弓 福井
20 3 山下　信子 小泉
20 4 河合　裕子 谷口
20 5 墨　まゆみ
20 5 平井　美恵 武野
20 6 小崎　峰利
20 8 竹内　久代 岡地
20 8 山田　一郎
21 2 吉川　裕二
21 5 城　祐一郎
21 6 高田　豊子
21 6 林　　勝彦
22 1 大住　哲也
22 2 岩瀬　　広
22 3 太田　守彦
22 5 高木　　徹
22 9 太田　久子 鈴木
22 9 肱岡　敬子
22 9 七原　泰世 太田
22 10 浅野　優子 中村
23 4 野田　尚美 前川
23 5 有竹　美樹 小林
23 5 宮崎加奈子 米本
24 1 石黒　浩生
24 4 角田　大輔
24 4 木村　和文
24 8 横地　広明
25 1 三島　浩路
25 10 辻　　悦子 松原
26 4 杉嶋　重男
26 5 加藤　伸夫
26 5 河合　裕子 浜田
26 7 岩田　賢治
27 9 近藤　聖子
29 3 山田　　大
29 9 尾関　達哉
29 9 永井　秀和
31 1 奥村　守男
31 3 古橋　信一
32 5 中島　克典
32 7 安形　淑乃 吉田
32 7 西畑　弘子 村木
34 2 谷口　　英
34 3 竹内　俊幸
34 7 新田　直子
34 10 横井　和彦
37 5 山田　幸雄
41 2 藤井　　博
43 7 升谷　裕明
43 8 加藤　里奈
44 1 野水　弘司
45 3 吉田　真良
48 4 後藤　友輔
48 5 鬼頭　昌嗣
49 1 浅井　勇貴
49 1 鈴木　啓作
49 1 宮崎　貴一
49 2 森山　一貴
49 6 宇佐美岳洋
49 6 鬼頭あゆみ
49 6 中田　脩一
49 8 林　　良恵
49 9 下田　章雄
50 6 井平　貴子
50 7 大嶽　忠功
50 7 直井映里砂
50 7 安井　浩樹
51 1 荒川　雄也
53 3 鶴田　雄輝
53 4 下田　健二
53 4 星野　岳洋
53 6 山口　啓太
53 8 杉森　　舞
53 8 瀬治山めぐ望
54 2 細川　貴弘
54 4 服部　　薫
54 8 伊藤　彰浩
54 8 福田　実希
旧 職員 岡田　順一
旧 職員 三宅　正夫
旧 職員 瀬治山みど里

◆ 編集後記 ◆
　「いつもいつも総会や懇親会の写真ばかりじゃ
おもしろくないよ」という意見が出た。なるほど
その通りである。そこで、今回は、学校の「いま、
むかし」と題して校舎の写真を載せた。また、｢謎
のトーテムポール ｣を載せたことは、話題提供に
なったのではないかと自負している。

同窓会ホームページを
のぞいてみよう！

各界で活躍する同窓生を講師に招いて、
現役高校生とPTA、同窓会が三位一体で未来を指向します。

23年度の総会は、 4月29日㈷です。案内は 6のつく回生を中心にお送りします。

同窓会長就任あいさつ
会長　髙村 義男

懇親会場にて

同窓会に感謝
校長　中村 立実

発行　中村会（愛知県立中村高等学校同窓会）
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同窓生で住所変更をされた方は「中村会」事務局までご連絡くださいお願い
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　この度、不思議な縁で会長を務める
ことになりました。
　思えば、私たち 2回生の入学時には校
舎も無く、松蔭高等学校の校舎一棟を借り
て裏門から出入りしていました。秋にようや
く校舎だけ畑の中に一棟建ち、家から荷車を持ち寄り、数人
一組となり机腰掛を烏森から豊公橋まで徒歩で何往復も運
びました。運動場どころか校舎までの通路も無く、雨降れば
足首まで沈むぬかるみでした。とりあえず生徒の手で石を
拾い鍬とスコップで運動場つくりに取り掛かりました。作
業は長期にわたりましたが、学校づくりに参画した実感と
共にグラウンドには頬ずりしたい程の思い入れがあります。
　同窓会は組織力と人材と若干の資金を持っています。同
窓生の交流と親睦が事業の主たる目的ですが、母校のます
ますの充実発展のうえに、母校への愛着と誇りを共有する
とき、その趣旨は一層生かされるのであります。このとこ
ろ、同窓会「中村会」のホームページの整備充実、母校の
教育活動への援助基金「英気の泉」の活用、各界で活躍す
る同窓生を講師とする啓発講演会「中村未来塾」などをは
じめ、アイディアを募り新規事業を鋭意充実してきました。
更に各年度の同期会を活発化していただくとともに、「中村
会」との連携をも密にしていただき、「中村会」の組織を一
段と活性化し、各方面で活躍している豊富な人材を生かし、
同窓会はもとより、母校中村高校の充実発展にも貢献でき
るよう、皆さんの熱意と創意工夫を結集してまいりたいと
思います。ご支援とご協力をお願い申し上げます。

　木村好夫校長の後任の中村立実で
す。一昨年中村高校に教頭として赴任
し、この 4月から役割が変わりました。
歴史と伝統を引き継ぐ重責を感じるとと
もに、大変光栄に思っています。この 2年間
余生徒とともに過ごしてきて、中村高校には大変愛着を感
じています。
　同窓会の皆様には、様々な面でご支援をいただいていま
す。教養講座「中村未来塾」で、卒業した先輩から温かい
メッセージと高校生活への刺激を直接いただけるという
ことは、大変貴重であり、幸せなことです。国際交流は、
同窓会基金「英気の泉」からの多大なご支援により、本校
の新たな特色となりました。オーストラリアのメントン校
との学校間交流（短期交換留学：本年度は、夏休みに13名
の生徒を派遣）、アメリカンサマーキャンプ、国際理解教
育講演会が中心です。なお、昨年度から海外帰国生徒選抜
という入試も行っています。
　同窓会の皆様が様々な方面でご活躍され、母校を愛し、
エールを送っていてくださることが、在校生にとって何よ
りの励みであり、「伝統」が醸し出す強みであると感じて
います。感謝申し上げるとともに、益々のご活躍を祈念い
たします。
　中村高校の創立は、ご承知の通り昭和28年で、私の生年
と同じです。再来年には、創立60周年を迎えます。どのよ
うに祝するかは、これから検討と準備に入ります。一層の
ご支援、ご協力をお願い申し上げます。

　平成22年 6 月12日（土）本校会議室にて「熱き心で」と題して、本校15回生で現在愛知県警察本部
科学捜査研究所勤務の、佐藤元嗣氏に講演をしていただいた。
　動物好きが高じて入学した東京農業大学では牛が相手で、体力勝負だった。大学院に進学後どうし
てよいか大変悩んだが、アドバイスをしてくれる人がいて愛知県警の科捜研を受けたらうまく合格し
た。警察学校卒業後すぐの解剖で初めて死体を見た。精神的にきつくいつやめようとかと思っていたが10年経った頃か
ら嫌な気がなくなった。自信がついたからだろうか。タイトルの「熱き心で」とは、仕事の上での使命感を表現したもの
だ。公判に耐えうる物証を出して、ワルいやつをやっつけてやるんだという熱い心が自分を支えている。どんな仕事でも
熱い心がなければいけない。数多くの思い出の事件、凄惨な事件があった。現場へ向かう時は、不安と緊張だけでなく、
ワクワク感がいつもあった。なんとかして証拠を集め、ワルいやつをやっつけてやろうという熱い気持ちがあったから
だ。最後に座右の銘。「実るほど頭を垂れる稲穂かな」「立つ鳥後を濁さず」「身をひいてこそ立つ瀬あり」

第13回  熱き心で 平成22年 6 月12日　中村高校　佐藤元嗣 氏（15回生）
（愛知県警察本部科学捜査研究所）

　競った時にミスをしたチームが負けるので、ファンダメンタル（基本）を徹底し、できなければフィードバックする
ことをモットーに team作りに励んできた。本当のコーチのプライドは、勝つことである。コーチと選手が一致してこ
そ、その「勝ち」は来る。
　職業観についてだが、本当に何が好きか高校大学で探すべきだが、好きなことを仕事にできることはなかなかない。
子どもに教えたいから教員になりたいだけではだめで、つきあいなどいろいろある。私は若い生徒が目に見えてうまく
なるのを見るのが好きだった。自分は今コーチ専門で満足している。
　座右の銘は「行き当りばったり」、私は時代の流れと人の出会いでこうなった。必ず勝負の神様がいて、まじめにやっ
ている姿を見ている。相手をなめないで、自分を信じて最大のパフォーマンスを出すことだ。手を抜くと神様は逃げる。
感謝しているといい人に出会える。地道な努力をしているといずれ自分に戻ってきて勝ちにつながる。

第11回  勝負の神様 平成21年 6 月 6 日　中村高校　井上眞一 氏（11回生）
（桜花学園高校 バスケットボール部監督）

　名古屋市科学館で38年間、プラネタリウムの企画・製作・解説に従事した北原さんは、みなが正しい天文観とサイエ
ンスとしての天文学に親しんで豊かな人生を送って欲しいと願いながら、現在も科学館で働いている。既に全国から高
い評価を受けている名古屋市科学館は現在改修中で、2011年には世界最大のドームと最先端の技術を備えた施設にな
る。講演の中では、プロジェクターから映し出される地球や宇宙の映像や宇宙飛行士の苦労に引き込まれた。最後に中
村高生へのエールとして「東方神起」の歌曲を紹介、思いがけないプレゼントに生徒は大喜びであった。

第12回  宇宙にロマンを感じるとき 平成21年10月30日　中村高校　北原政子 氏（ 8回生）
（前名古屋市科学館 天文主幹）

平成21年度　中村会決算報告 平成22年度　中村会予算案

収入の部 （単位：円）

科　　目 予 算 額 決 算 額 過不足額
前年度繰越金 2,518,607 2,518,607 ―
入 会 金 1,200,000 1,208,000 8,000
寄 付 金 ―
雑 収 入 1,393 29,139 27,746
周年事業積立金 600,000 600,000 ―

計 4,320,000 4,355,746 35,746

支出の部 （単位：円）

科　　目 予 算 額 決 算 額 残　　額
事 業 費 100,000 30,000 70,000

広
報
費

HP 運営費 350,000 194,664 155,336
通 信 費 700,000 493,642 206,358
会 報 費 250,000 207,270 42,730

総 務
管理費

総会施設費 100,000 51,256 48,744
名簿管理費 150,000 177,350 -27,350

雑
費

諸 雑 費 20,000 5,098 14,902
慶 弔 費 35,000 15,000 20,000
会 議 費 20,000 1,200 18,800

予 備 費 100,000 100,000
周年事業積立金積金 300,000 300,000 ―
周年事業積立金 600,000 600,000 ―
繰 越 金 1,595,000 1,595,000

計 4,320,000 2,075,480 2,244,520

次期繰越金 （単位：円）

収入決算額 支出決算額 次期繰越金
4,355,746 2,075,480 2,280,266

周年事業積立金 （単位：円）

年度末残高 900,000

収入の部 （単位：円）

科　　目 予 算 額 21 年 度 増 減 額
前年度繰越金 2,280,266 2,518,607 -238,341
入 会 金 1,220,000 1,200,000 20,000
寄 付 金 0
雑 収 入 1,734 1,393 341
周年事業積立金 900,000 600,000 300,000

計 4,402,000 4,320,000 82,000

支出の部 （単位：円）

科　　目 予 算 額 21 年 度 増 減 額
事 業 費 100,000 100,000 0

広
報
費

HP 運営費 350,000 350,000 0
通 信 費 700,000 700,000 0
会 報 費 250,000 250,000 0

総 務
管理費

総会施設費 70,000 100,000 -30,000
名簿管理費 180,000 150,000 30,000

雑
費

諸 雑 費 20,000 20,000 0
慶 弔 費 35,000 35,000 0
会 議 費 10,000 20,000 -10,000

予 備 費 100,000 100,000 0
周年事業積立金積金 200,000 300,000 -100,000
周年事業積立金 900,000 600,000 300,000
繰 越 金 1,487,000 1,595,000 -108,000

計 4,402,000 4,320,000 82,000

会計監査　笹野　明美 ㊞
会計監査　山田　幸雄 ㊞

あなたとつくる中村会

 賛  助 会費とは、同窓会の活動を支える大事な収入源です。毎年2000円を出していただく（終身会員制度も
あります）ことで会の存続が保たれています。今年度未納の
方は、同封の振込用紙にて納入をお願いします。

「賛助会費」納入者ご芳名 （平成22年 3 月末現在）

平成21年度　中村会賛助会費決算報告
収入の部 （単位：円） 支出の部 （単位：円）

科　　目 執行済額 科　　目 執行済額
前 年 度 繰 越 金 2,055,270 通 　 信 　 費 ―
永 年 会 費 50,000 会 　 報 　 費 28,350
賛 助 会 費 156,000 諸 　 雑 　 費 25,605
雑 収 入 ― 「 英 気 の 泉 」 繰 入 66,000

計 2,261,270 計 119,955

残高の部 （単位：円）
収 入 済 額 支 出 済 額 次 期 繰 越 金

2,261,270 119,955 2,141,315

 英  気の泉とは、中村高校現役高校生に対する援助募金です。この基金を使って、県外試合の補助、
海外研修授業の補助などが行われています。安定的な
基金確保のために同窓会会員の企業からの募金も受け
付けています。

三菱東京UFJ銀行　柳橋支店　普通4709739
英気の泉　萩原義昭

平成21年度　「英気の泉」決算報告
収入の部 （単位：円） 支出の部 （単位：円）

科　　目 金　額 科　　目 金　額
前 年 度 繰 越 金 2,901,941 国際交流中村グッズ作成費 32,910
個 人 納 入　　 9 名 162,200 アメリカンサマーキャンプ補助 284,545
総 会 オ ー ク シ ョ ン 90,810 体育準備室エアコン設置 109,924
文化祭バザー収益金 21,510 卓球東海大会せんべつ 10,000
賛助会費等より繰入 66,0000 奨 学 金 72,000
利 息 869 計 509,379

計 3,243,330

残高の部 （単位：円）
収 入 額 計 支 出 額 計 次年度繰越金

3,243,330 509,379 2,733,951

平成20、21年度寄付者一覧（敬称略）
岡田順一元校長、三宅正夫元校長、木村好夫前校長、
永井孝典元教頭、瀬治山みどり元教頭、北原政子、
鈴木成宏、中村允昭、萩原義昭、内藤洋子、落合夕子、
伊藤義人、堀田久富、22回生104組、26回生一同、
加藤伸夫

回生 組 氏　名 旧　姓
1 1 高橋　卓司
1 1 野々部幸男
1 1 山崎　泰一
1 2 大島孝一郎
1 2 柘植　佳孝
2 1 高橋　光子 水野
2 3 古橋貴美子
2 3 山崎　貞夫
3 2 諸戸　宇代 野田
3 3 長崎　信男
3 3 藤田　　忍 伊藤
3 4 伊藤　倫子 押野
3 4 加納あい子 南谷
4 4 井潟　紀子
4 4 鷲野伎予子 水谷
4 5 内山　　衛
4 5 中西喜久雄
4 5 古橋　佳夫
5 5 杉本　光祥
6 2 宇佐美常雄
6 3 鵜飼　　守 小笠原
6 5 本田美保子 松原
7 1 丹下　　親 岩田
7 2 笠谷　新吾
7 6 跡部　義弘
7 7 市原　貞己
8 4 北原　政子
8 6 堀尾　勝幸 池山
9 3 鈴木　敏秋
10 3 佐藤　利秋
10 3 前田　明徳
10 4 金子　　悟 山本
10 4 佐々木　寛
10 4 遠山　周二
10 4 萩原　義昭
10 6 神谷　佳弘
11 2 太田　和代
11 3 近藤　　始
11 7 杉本みち子 渡辺
11 8 桑山　信之
11 9 本多　　満
11 10 高田　育子 井上
12 8 江龍　貞雄
12 8 太田　裕盛
12 10 中島　博明
12 11 落合　広満
13 7 足代　孝志
14 2 内藤　洋子 平野
14 3 森　　延仁
14 4 前川　耕子 堀田
15 1 奥村　恵子
15 3 落合　　理
15 3 桑原　宏司
15 4 落合　夕子 石田
15 4 前島　睦子
15 4 松井　隆芳
15 6 升井　幸枝 松田
15 6 宮崎　晃吉
15 6 吉川　欣一
15 8 橋本　英信
15 10 森田　　茂
16 4 大滝　政則
16 4 笹野　明美 寺西
16 5 岩崎都貴子 横地
16 5 小菅もと子 服部
16 8 伊藤　義人
16 8 笹野　友一
16 8 鈴木　　忠
17 1 中西さつき 高木
17 2 仙波　孝子 木村
17 3 北村　正光
17 8 川合　富雄
17 9 辻本　弘美
17 9 野村　昌敏
17 10 奥村　隆一
17 10 澤木　康平
18 2 石黒　礼子 小原田
18 3 西松登代美 島津
18 5 堀田　久冨
18 5 村瀬　茂三
18 7 水野　尚子
18 10 蔭山　　勲
19 2 伊藤　文雄

回生 組 氏　名 旧　姓
19 9 青木　裕幹
20 1 加藤恵美子 稲垣
20 2 大野　真弓 福井
20 3 山下　信子 小泉
20 4 河合　裕子 谷口
20 5 墨　まゆみ
20 5 平井　美恵 武野
20 6 小崎　峰利
20 8 竹内　久代 岡地
20 8 山田　一郎
21 2 吉川　裕二
21 5 城　祐一郎
21 6 高田　豊子
21 6 林　　勝彦
22 1 大住　哲也
22 2 岩瀬　　広
22 3 太田　守彦
22 5 高木　　徹
22 9 太田　久子 鈴木
22 9 肱岡　敬子
22 9 七原　泰世 太田
22 10 浅野　優子 中村
23 4 野田　尚美 前川
23 5 有竹　美樹 小林
23 5 宮崎加奈子 米本
24 1 石黒　浩生
24 4 角田　大輔
24 4 木村　和文
24 8 横地　広明
25 1 三島　浩路
25 10 辻　　悦子 松原
26 4 杉嶋　重男
26 5 加藤　伸夫
26 5 河合　裕子 浜田
26 7 岩田　賢治
27 9 近藤　聖子
29 3 山田　　大
29 9 尾関　達哉
29 9 永井　秀和
31 1 奥村　守男
31 3 古橋　信一
32 5 中島　克典
32 7 安形　淑乃 吉田
32 7 西畑　弘子 村木
34 2 谷口　　英
34 3 竹内　俊幸
34 7 新田　直子
34 10 横井　和彦
37 5 山田　幸雄
41 2 藤井　　博
43 7 升谷　裕明
43 8 加藤　里奈
44 1 野水　弘司
45 3 吉田　真良
48 4 後藤　友輔
48 5 鬼頭　昌嗣
49 1 浅井　勇貴
49 1 鈴木　啓作
49 1 宮崎　貴一
49 2 森山　一貴
49 6 宇佐美岳洋
49 6 鬼頭あゆみ
49 6 中田　脩一
49 8 林　　良恵
49 9 下田　章雄
50 6 井平　貴子
50 7 大嶽　忠功
50 7 直井映里砂
50 7 安井　浩樹
51 1 荒川　雄也
53 3 鶴田　雄輝
53 4 下田　健二
53 4 星野　岳洋
53 6 山口　啓太
53 8 杉森　　舞
53 8 瀬治山めぐ望
54 2 細川　貴弘
54 4 服部　　薫
54 8 伊藤　彰浩
54 8 福田　実希
旧 職員 岡田　順一
旧 職員 三宅　正夫
旧 職員 瀬治山みど里

◆ 編集後記 ◆
　「いつもいつも総会や懇親会の写真ばかりじゃ
おもしろくないよ」という意見が出た。なるほど
その通りである。そこで、今回は、学校の「いま、
むかし」と題して校舎の写真を載せた。また、｢謎
のトーテムポール ｣を載せたことは、話題提供に
なったのではないかと自負している。

同窓会ホームページを
のぞいてみよう！

各界で活躍する同窓生を講師に招いて、
現役高校生とPTA、同窓会が三位一体で未来を指向します。

23年度の総会は、 4月29日㈷です。案内は 6のつく回生を中心にお送りします。

同窓会長就任あいさつ
会長　髙村 義男

懇親会場にて

同窓会に感謝
校長　中村 立実

発行　中村会（愛知県立中村高等学校同窓会）
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同窓生で住所変更をされた方は「中村会」事務局までご連絡くださいお願い
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